

平成30年度 藤が尾小学校区福祉委員会 名簿

Table with 5 columns: No., Name, Position, Affiliation, Residence. Lists committee members from No. 1 to 25.

Table with 5 columns: No., Name, Position, Affiliation, Residence. Lists committee members from No. 26 to 47.



30年度・31年度 活動予定

Table with 3 columns: Month, Fureai Iikiki Salon (1st week), Child Rearing Salon (1st week). Lists activities from July to March.

Table with 2 columns: Other Event Schedule (Intergenerational Exchange, etc.), Date, Event Name. Lists events from June to February.

藤小校区福祉委員会ホームページ

皆様のご意見・ご感想をお待ちしています。

http://www.fujigaokurengo.sakura.ne.jp/kouku.html

Table with 2 columns: Pinpon Salon (1st week, Thursday), Pinpon Salon (3rd week, Thursday).



藤が尾小学校区

福祉委員会だより



第14号 平成30年7月発行 藤が尾小学校区福祉委員会 発行責任者 山口利子

定期総会を開催

平成30年4月29日(日) 藤が尾会館にて、14時から 藤が尾小学校区福祉委員会 総会を開催 日曜日にもかかわらず多数の参加を頂き、29年活動実績・30年度活動計画がすべて承認されました。

子どもたちを見守る

交野市立藤が尾小学校 校長 大塚弘治

6月18日大きな地震が発生しました。実際に建物が揺れる光景を目にし、大きな揺れを体感しました。その時、私は道路上に登校する児童とともにいました。とっさにその場にしゃがみこみました。揺れが収まると児童に「学校に行こう」と声を掛け、十数名の児童と歩きだしました。途中、児童が「校長先生がいてくれてよかったわ」と言ってくれました。児童と一緒に学校まで歩いただけで、何か特別な声かけをしたわけでもありませんが、いてくれてよかったと感じてくれたようです。

大きな地震の時に、たまたま児童のそばに居合わせたので、その場にいた児童は安心感を得たのでしょうか、あらゆる場面においても、そこに1人の大人がいることで子どもを安心させることができると思います。



信頼できる大人が子どものそばにいてくれると子どもは安心できると思います。

大人が子どもたちに信頼され、子どもたちを見守ってくれる大人がそばにいてくれると実感できる。そんな町になればいいなと思います。そのような地域の中で生き生きとした子どもたちを育てていけたらいいと思います。

私にとって、この大きな地震を体験したこととともに、この児童の言った言葉は一生忘れないと思います。

今年度より、町のよろず相談・なごみの部屋を開設

平成30年6月より開設しました

毎月第1木曜日に開催 (昼1時30分～4時まで) ・血圧測定、健康相談、育児相談、福祉について その他いろいろ悩み事相談をお伺いいたします 相談員は看護師資格保有者・民生委員・児童委員・福祉関係者など。お気軽にお立ち寄りください



ピンポン・陽だまり サロン

毎月第1・第3週 木曜日に多数の方達が参加されています。 29年度の参加者数は、延べ 477名 陽だまりは、延べ 293名

ピンポン・陽だまり サロンの目的

- ☆ 大人から子どもまで みんなで楽しく身体を動かし 元気にピンポン玉にふれあえる場所です
☆ 陽だまりとは、のんびりとコーヒータイムを！ のんびりと、雑談をお楽しみください
第3木曜日のみ、【有料です 一杯・¥100円】

暴力や暴言で脳は変形する

親が変われば子どももかわります

【子どもは大人のミニチュアではない。 毎日毎日絶えず変化している】

暴力や暴言など親の不適切な かわりは子どもの脳を傷つける――。 虐待と(傷つく脳)の関係を 研究する日本の第一人者 朝日新聞より抜粋



小児神経科医 友田 明美さん

ピンポン(卓球)の練習



第3週は、陽だまり だよ



ふれあいいきいき サロン

ふれあいいきいきサロンの目的

- ☆ 高齢化社会で地域の高齢者障害者の方々のふれあいの場所作り
- ☆ 地域で安心して生活できるよう 地域住民で支えあい・助け合い 住みよい地域住民での 福祉の町づくりのお手伝い

2018年2月2日



フラワーアレンジメント

2018年3月2日



社協の出前講座

ふれあいいきいきサロンのご案内

- ☆ 毎月第一(金曜日)
- ☆ 10時~11時30分
- ☆ 藤が尾会館 無料

2018年5月4日



トランプゲーム



ゲーム

ごきげんさん運動の 輪を広げよう！

横断中

藤が尾小学校区福祉委員会

藤小安全見守り隊



地域のみなさんの力を集めて あいさつ運動

子育て サロン

子育てサロンの目的

- ☆ 育児で日頃困っている事のお話相手
- ☆ 育児でのストレス解消のお手伝い
- ☆ 地域での友達作りのお手伝い
- ☆ 保健婦さん 栄養士さんの参加で 相談に乗ってもらう

子育てサロンのご案内

- ☆ 毎月第一(火曜日)
- ☆ 10時~11時30分
- ☆ ふれあい会館 無料
- ☆ 0才児から未就園児を対象



2018年2月6日



おひなさまづくり



手あそび

2018年5月1日



自由あそび



世代間交流

☆ グランドゴルフ(3年生)餅つき(2年生)昔遊び(1年生)
藤小児童と地域住民の交流で一緒に遊び一緒に給食を

食べながら、たのしい おしゃべりの交流会を開催しています。

・グランドゴルフ交流会

2017年11月25日

参加数 84名

藤小3年生との交流

藤小グランド



・餅つき交流会

2017年12月23日

参加数 300名

藤小2年生との交流



・小学生と昔遊び

藤小1年生との交流

2018年2月8日

参加数 123名



たこあげ



全体挨拶



ゴムとび



じんどり

・65歳以上で一人暮らしの方達と!!

お食事会とお楽しみイベント開催、

1日楽しい時間を過ごしました。

2018年2月25日

参加者 32名

「藤が尾、寺小屋は 今年度も開催いたします。」

藤が尾小学校区福祉委員会

平成29年7月26日~8月23日 の5日間

夏期休み、藤が尾“寺小屋”開催

藤が尾小学校区福祉委員会では、28年度から“寺小屋”がスタート 週1回・午後、3時間程度で「勉強も遊びもバランスよく」を合言葉に、 幼児~高齢者までの幅広い世代が触れ合う、世代間交流の充実を図っています。



災害に対し再見直しを

※ 2018年6月18日 午前7時58分頃大阪府北部を震源とする地震がありました、被害にあわれた市民の皆様へ 心からお見舞い申し上げます。

今後も市民の皆様におかれましては、ご自身並びに ご家族の皆さんの安全を第一に行動し 十分に注意してください。 なお 藤が尾地区の避難所は、右の場所です。

藤が尾地区の避難場所は

藤が尾小学校



地域の 幼・小・中学生の諸君へ

ふれあい館 寺小屋

夏期休みは寺小屋へ集合

幼・小・中学生の諸君 この夏休みに、ふれあい館に集いませんか。



今年も夏休みは、一人で家にいないで、みんなと楽しく、ワイワイいながら勉強しませんか、藤が尾地区福祉委員会の方々がサポートしますよ、みんなと一緒に楽しい夏休みをしましょう。

勉強も・遊びもバランス良く

多数の参加をお待ちしています。

- ① 家で出来ない勉強・補習等……
・大学生のお兄ちゃんがあるかも
- ② 夏休みの宿題・工作(工口)・編み物等
・おじちゃん、おばちゃんが見てくれるかも
- ③ お父さん、お母さんに話せない事の相談等
・おじちゃん、おばちゃんが相談に
- ④ その他おしゃべり・読書等
- ⑤ 幼児の方もお母さんと一緒に遊びに来ませんか。
・ただし、お兄ちゃん、お姉ちゃんのお勉強の邪魔をしない様に。

開催日時	平成30年 7月26日(木)	13:30 ~ 16:30	(約3時間程度予定)
	8月1日(木)	13:30 ~ 16:30	(約3時間程度予定)
	8月9日(木)	13:30 ~ 16:30	(約3時間程度予定)
	8月22日(木)	13:30 ~ 16:30	(約3時間程度予定)

場所 藤が尾 ふれあい館にて
*ご連絡は、校区福祉委員会の山口・長谷部 まで
山口 072-892-9857
長谷部 072-892-9925